

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 22. April 2008

Spezialitäten aus Russland - DJR lädt ein

Von Montag bis Freitag lädt der Verein „Deutsche Jugend aus Russland“ zu einem Imbiss im neuen Domizil am Bahnhof zum essen ein. Leckere Köstlichkeiten aus Russland konnten heute Bürgermeister Bernd Müller sowie Mitarbeiter/innen aus dem Rathaus zu sich nehmen. Abschließend gab es eine Führung durch das nachgebaute „Russlanddeutschenhaus“, das sich im hinteren Teil der Halle befindet.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)